

## Monatsbrief der Klostermusikschule vom 06.06.2024

Liebe Familien,

wieder neigt sich ein musikalisches Halbjahr dem Ende entgegen. Das heißt aber nicht, dass wir Ihnen nicht noch ein volles Programm bieten können. Doch lassen Sie uns zunächst kurz auf den vergangenen Monat blicken:

Das Benefizkonzert **“SEELENTÖNE”** unserer Kinder und Jugendlichen Schüler\*innen am Sonntag, 26.05.2024, war ein voller Erfolg. Wir freuen uns sehr, einen Betrag von 500,00 € dem Ambulanten Kinderhospiz Möwennest zu übergeben.

Ebenso haben wir den ersten Teil unserer Sammlung der Aktion **“Kronkorken für das Kinderhospiz”** abgeschlossen und freuen uns auch hier, das Ambulante Kinderhospiz Möwennest mit 30,80 € unterstützen zu können, was wir für **140 kg** Kronkorken erhalten haben.

Wir werden auch weiterhin fleißig Kronkorken für diese wichtige Einrichtung sammeln! Neben den Kronkorken dürfen auch Deckel von Schraubgläsern und Alu-Deckel von Wein- und Mineralwasserflaschen gesammelt werden.

Was liegt im Juni noch vor uns?

**Die Wochen des offenen Unterrichts finden seit dem 03. bis einschließlich 14.06.2024 statt.**

In dieser Zeit können Sie schauen, wie so ein Unterricht von den Lehrkräften der Klostermusikschule gestaltet wird. Die Klostermusikschule ermöglicht mit ihrer Arbeit Menschen jeden Alters musikalische Begegnungen und Erfahrungen zu sammeln. Sagen Sie es Interessierten gerne weiter! Wir laden Sie herzlich ein!

Alle Informationen finden Sie auf unserer Homepage unter:

<https://klostermusikschule.de/2024/05/23/wir-oeffnen-unsere-tueren-wieder/>

Die KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN laden gemeinsam mit dem Repertoirekudenchor der Folkwang Universität der Künste Essen sehr herzlich zum diesjährigen Sommerkonzert ein. Das Programm ist so vielfältig wie der Sommer selbst und umfasst ein breites Spektrum musikalischer Genres.

Das **Sommerkonzert “Summertime”** findet statt

- am Mittwoch, 12.06.24, um 19:00 Uhr in der evangelischen Kirche in der Heckstr. in Essen-Werden sowie
- am Freitag, 14.06.2024, um 19:00 Uhr in der Kirche St. Antonius in Oberhausen-Klosterhardt (Klosterhardter Str. 10).

Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.

Freuen Sie sich auf ein musikalisches Fest und eine unvergessliche musikalische Stunde!

Wir hoffen, Sie genießen die kommenden wärmeren Tage und Wochen und finden dabei Gelegenheit, an der ein oder anderen unserer Veranstaltungen teilzunehmen, bevor Sie sich und wir uns in die Ferien verabschieden.

Herzliche Grüße  
Ihre Klostermusikschule Oberhausen

Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)